

# Déclaration concernant l'annonce du gouvernement de l'Alberta en tant que promoteur d'un projet de pipeline

Nous sommes optimistes aujourd'hui, après avoir entendu le gouvernement provincial annoncer qu'il prendra des mesures pour davantage réaliser le potentiel économique des ressources énergétiques du Canada.

**1 octobre 2025**

**Déclaration de Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies, concernant  
l'annonce du gouvernement de l'Alberta en tant que promoteur d'un projet de pipeline**

*« Nous sommes optimistes aujourd'hui, après avoir entendu le gouvernement provincial annoncer qu'il prendra des mesures pour davantage réaliser le potentiel économique des ressources énergétiques du Canada.*

*Comme l'a souligné aujourd'hui la première ministre, le Canada doit créer un climat favorable aux investissements privés dans le secteur de l'énergie. L'annonce faite par la province, selon laquelle elle agira comme promoteur initial d'un projet de pipeline vers la côte ouest, constitue une mesure positive. Pour continuer à bâtir l'avenir économique et énergétique de notre pays, nous avons besoin d'une capacité pipelinier accrue et d'un meilleur accès aux marchés. Il est également essentiel que le Canada dispose de cadres financiers et réglementaires clairs, concurrentiels et durables. Les obstacles au développement, tels que le plafond d'émissions, la Loi fédérale sur l'évaluation d'impact et l'interdiction des pétroliers sur la côte ouest, doivent être abordés.*

*L'Alliance nouvelles voies s'engage à poursuivre sa collaboration avec tous les ordres de*

*gouvernement afin de garantir que notre pays continue de bénéficier d'un secteur énergétique dynamique qui soutient l'économie canadienne. »*